

Digitalisierung

Drohnen fliegen über St. Moritz

(§ 31.10.2020 11:00 | ≧ Bildung/Soziales | ₽

Nächste Woche fliegen wieder Drohnen über St. Moritz. Dieses Mal aber nicht aufgrund einer Hochzeitsfeier, sondern aufgrund der schweizweit stattfindenden Digitaltage, die dieses Jahr zum ersten Mal auch in St. Moritz abgehalten werden.

Nächste Woche finden in St. Moritz zum ersten Mal die Digitaltage statt. Die Digitaltage sind ein schweizweit laufendes Projekt mit 26 teilnehmenden Schweizer Städten. Bundesweit können Interessierte 300 kostenlose Veranstaltungen besuchen. Digitalbegeisterte, Branchenexperten, Jugendliche und Unternehmen sollen zusammenfinden, um einen Ideenaustausch darüber zu fördern, wie die digitale Zukunft aussehen kann. In St. Moritz finden unter anderem diverse Drohnenrennen und Workshops zu den Themen Blockchainund Kryptowährung statt.

Fabrizio D'Aloisio von St. Moritz Tourismus sieht eine grosse Chance für St. Moritz, sich als Austragungsort im Bereich Digitalisierung zu positionieren: «Besonders im Hinblick auf die aktuelle Covid-19-Situation haben wir alle bemerkt, wie wichtig die Digitalisierung geworden ist. Zwar ist St. Moritz eine Tourismusdestination, die dem Gast analoge Erlebnisse bietet, aber ein digitalisiertes Angebot ist unverzichtbar geworden.» Aber nicht nur für den Tourismus werde die Digitalisierung immer wichtiger – auch die Jugend soll durch diese Aktionstage gefördert werden. «Wir ermöglichen ein nachhaltiges, langfristiges Angebot für Kinder, denen auf spielerische Art und Weise gezeigt wird, wie Drohnen funktionieren.»

Autor: Denise Kley